



## Kneipp-Verein Speyer sucht neue Führungsriege Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Am Samstag, den 18.10.2014 fand in der Volksbank Kur- und Rheinpfalz die Jahreshauptversammlung des Kneipp-Vereins Speyer e.V. mit Neuwahlen, Ehrungen und Satzungsänderung statt. Wie bereits vor 1 1/2 Jahren bekanntgegeben, steht die Vorstandschaft nach 20 bzw. 24 und 30 Jahren für eine weitere Wahlperiode nicht mehr zur Verfügung. Der Verein sucht Nachfolger für die Vorstandschaft, die sich im Sinne der fünf Kneipp-Elemente Wasser, Bewegung, Ernährung, Heilkräuter und Lebensordnung auseinandersetzen oder begeistern lassen können.



Ausgezeichnet wurden für Verdienste um die Kneipp-Bewegung mit dem goldenen Verbandsabzeichen des Kneipp-Bundes Bad Wörishofen (v.l.n.r.): Theo Weis, Erna Pischner, Sanitätsrat Dr. med. Adalbert Orth zusammen mit Apollonia Rahn (hat die Urkunden überreicht)

Die Vorstandschaft bleibt kommissarisch bis zum Jahresende im Amt. Als 2. Vorsitzende wurde am 18.10. Michelle Rödelsperger gewählt, als Kassenprüfer wurden wieder Wilhelm Treutle und Michael Stephan und zu Beiräten wurden Sanitätsrat Dr. med. Adalbert Orth, Margarethe und

Heinrich Lingenfelder, Carola Müller sowie Eberhard Jahner gewählt. Apollonia Rahn wurde von Heinrich Senk zur Ehrenvorsitzenden mit Stimmrecht vorgeschlagen, sobald ein Nachfolger gefunden wurde.



Gewürdigt wurden für ihren Einsatz beim Kneipp-Verein Speyer (v.l.n.r.): Eberhard Jahner, Gertrud Weis, Heinrich Lingenfelder (nicht auf dem Bild) mit der Ehrenmedaille in Silber des Kneipp-Bund Landesverbandes Rheinland-Pfalz. Die Ehrenmedaille in Bronze für aktive Mitarbeit als Beiratsmitglieder des Vereins erhielten: Stephanie Herrmann (rechts). Nicht auf dem Bild Carola Müller, Margarete Lingenfelder (erhielten die Ehrenmedaille in Bronze); li. auf dem Bild Apollonia Rahn (hat die Urkunden überreicht)



Ehrung für 10-jährige Mitgliedschaft: Heidi Räch, Rolf Räch, Walter Hoffmann, Birgit Hoffmann, Hildegard Braun, Uschi Holdermann, Roland Holdermann, Rolf Pilopp, Else Pilopp, Ruth Claus, Lothar Claus, Dietrich Bühler, Ingeborg Bühler, Edith Eitel, Monika Nitsch, Wally Ackermann, Kurt Ackermann, Inge Schwehm, Hildegard Senk-Müller, Heinrich Senk, Renate Wiertschoch, Siegfried Wiertschoch

Apollonia Rahn trug in eindrucksvollen Bildern einer PowerPoint-Präsentation die Aktivitäten des Vereins von 2013 vor, u. a. Wanderungen mit Theo Weis, Wanderung des Kneipp-Bundes im Dahner Felsenland, Diavorträge mit Michael Stephan, Kneipp-Saisonöffnung mit Vollwertfrühstück, Gesundheitstag nach den fünf Kneipp-Elementen für Kinder, Kräuterführungen mit den Kräuterexperten Eberhard Jahner und Heinrich Lingenfelder, Kneipp-Schnuppertage in Bad Wörishofen, Kneipp-Aktionstag u.v.m.



Ehrung für 25-jährige und 40-jährige Mitgliedschaft (v.l.n.r.): Apollonia Rahn (überreicht die Urkunde) , Elisabeth Tröblicher erhält Urkunde in Gold für 40-jährige Mitgliedschaft, Theo Weis (überreicht mit die Urkunde), Hildegard Thiery erhält die Urkunde in Silber für 25 Jahre Mitgliedschaft. Nicht auf dem Bild: Hans-Klaus Jung, Rosel Jung (25 Jahre)

Rahn wies ebenso auf die zahlreichen Übungsgruppen hin wie Yoga, Osteoporosegymnastik, Wassergymnastik, Fitnessgymnastik, Frauengymnastik, Walking, Nordicwalking, Herzsport etc. Der Schatzmeister Hans-Dieter Rahn, konnte von einem erfreulichen Kassenstand berichten. Michael Stephan hat dem Schatzmeister eine perfekte Buchführung bescheinigt. Apollonia Rahn nahm die Ehrungen und Auszeichnungen von langjährigen Mitgliedern sowie Vorstands- und Beiratsmitgliedern vor. Theo Weis, 2. Vorsitzender, bedankte sich bei Apollonia Rahn mit einem Blumenstrauß für die gemeinsame harmonische Zusammenarbeit während der letzten 20 Jahre.

Kontakt:  
Kneipp-Verein Speyer e.V.  
Geschäftsstelle  
Postfach 2169  
67331 Speyer  
Telefon 0 62 32 / 35 8 34  
[kneipp-verein-speyer@t-online.de](mailto:kneipp-verein-speyer@t-online.de)  
[www.kneipp-verein-speyer.de](http://www.kneipp-verein-speyer.de)